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Point sur la situation sanitaire : prévention COVID 19

- Actuellement niveau socle : cours en présentiel

- Pas de mesure spécifique à l'Education Nationale

- Dispositions maintenues : gel hydroalcoolique,  nettoyage avec un désinfectant-virucide, aération,
distribution de masques

Plan sobriété énergétique

Pour répondre aux consignes nationales, quelques mesures ont déjà été prises :

1) chauffage :

- mise en chauffe à compter du retour des vacances de Toussaint,

- températures appliquées :  16°C la nuit et 19°C le jour

- amélioration de la régulation des réseaux de chauffage après travaux,

2) électricité :

-  réglage  des  détecteurs  de  présence  et  luminosité  voire  remplacement  pour
dispositifs plus performants,

- à chaque changement de luminaires, mise en place systématique d'éclairage LED,

- extinction des compresseurs chaque soir

D'autres mesures sont envisagées :

1) programmer l'extinction des ordinateurs à 20h00,

2) sensibiliser les usagers pour diminuer autant que possible gaspillage :

- éteindre les lumières, les appareils électriques, fermer les fenêtres ... 

Toutes les suggestions sont les bienvenues

Question : peut-on envisager la mise en place de panneaux solaires ?

Réponse : après étude, la Région n'a pas retenu cette option pour notre établissement.

Concernant l'isolation des bâtiments, une nouvelle opération de travaux démarrera début 
2023  prévoyant  le  remplacement  des  fenêtres  des  internats,  la  pose  de  volets,  une  
isolation par l'intérieure et une réfection des façades.



Préparation de la commission de sécurité

La visite triennale de la commission de sécurité devrait avoir lieu avant la fin de l'année 2022.

Vérifier la mise à jour du registre de sécurité, notamment collecter tous les rapports et attestations 
fournis par les entreprises de maintenance et les bureaux de contrôle.

Faire quelques rappels : 

– ne pas encombrer les portes de communication et refaire le marquage de la zone,

– ne pas mettre de cales aux portes,

– supprimer les multiprises …

A noter : une bordure de trottoir entrave le passage devant le foyer : la supprimer

Questions diverses

PPMS

Actuellement, une entreprise mandatée par la Région intervient sur l'ensemble du site pour réaliser 
un câblage permettant la mise en place de hauts-parleurs supplémentaires.

Il est également prévu d'ajouter un dispositif de déclenchement de l'alerte à la loge et au Bt B.

Distribution gratuite de protections hygiéniques

A la suite de l'envoi de protections hygiéniques  réalisé par la Région, la question s'est posée de la 
mise à disposition. Le distributeur artisanal  déposé à l'internat des filles semble satisfaisant.

Nous envisageons donc de mettre en place plusieurs distributeurs mais sommes pour l'instant  
freinés par le coût.

Suggestion : se renseigner auprès d'autres établissements.


